



Bordesholmer Rundschauf vom 04.10.2017

Die Landschule an der Eider im Lauf-Fieber

Die ersten drei Wochen des neuen Schuljahres standen ganz im Zeichen des Laufens. Zunächst hieß es fleißig trainieren für die alljährliche Teilnahme am See & Run. Da das Schuljahr sehr spät startete, blieben nur zwei Wochen, um fleißig für die sehr hügelige Strecke zu trainieren. Trotz sehr regnerischem und stürmischem Wetter konnten wir mit jeweils ca. 20 Kindern und einigen engagierten Eltern vier von fünf Trainingseinheiten absolvieren. Hier zeigte sich schon, dass alle Kinder

höchst motiviert waren die 4,8 km bzw. 10 km lange Strecke zu bewältigen oder sogar eine persönliche Bestzeit anzustreben.

Am 17.9.2017 gingen wir dann mit 69 Kindern und drei Lehrerinnen an den Start. Alle erreichten nach ihrem Lauf bei strahlendem Sonnenschein glücklich das Ziel. Es gab sogar eine Menge Treppchenplätze unter unseren Schülerinnen und Schülern. Wir sind total stolz auf alle unsere Läuferinnen und Läufer! Ihr wart spitze! Doch wie sah es mit dem Wanderpokal aus, den die Schule mit den meisten Finishern bekommt und der die letzten Jahre einen festen Platz bei uns in der Schule hatte? Leider reichten die 69 Finisher dieses Jahres



nicht aus. Die HBS hatte mit knapp 20 Finishern mehr die Nase vorn. Die Eltern und Freunde meldeten sich unter der Gruppe „Fans der Landschule an der Eider“ an und kamen mit insgesamt 13 Finishern in das Ziel. Das kann im nächsten Jahr auch noch ausgebaut werden! Unter dem Motto „Nach dem Lauf ist vor dem Lauf“ ging es dann gleich weiter. Es wurde in den Sportstunden fleißig trainiert für den Lauftag am 29.9.2017, an dem alle Schülerinnen und Schüler liefen und jedes Kind sein individuelles Laufabzeichen erreichen konnte. Auch hier wurden wie jedes Jahr tolle Leistungen erbracht. Nun ist der Schwerpunkt „Ausdauer – Lauf“ für den Sportunterricht erstmal beendet. Schon bald steht dann bereits der traditionelle Herbstferientanz auf dem Plan.

S. Schwarten